

En 2013, la Mairie de Toulouse et le Consulat des États Unis proposent aux associations toulousaines un concours intitulé «Sur les Traces de Martin Luther King».

La compagnie Zorro et Compagnies remporte le 1er prix en 2014.

Cette compagnie toulousaine propose de véhiculer les idées et le parcours de Martin Luther King à partir d'un des éléments déclencheurs de son engagement : l'événement vécu par Rosa Parks.

Soumise aux lois de la ségrégation raciale, elle refusa, malgré tout, de céder sa place assise dans le bus à un homme blanc. C'était le 1er décembre 1955.

Vous avez peut-être croisé les comédiens de Zorro et Compagnies dans certains bus du réseau Tisséo les lundis 1er et 15 décembre 2014 ...vidéo en ligne sur youtube : Zorro et Compagnies Sur les traces de Martin Luther King.

En 2015, la compagnie Zorro et Compagnies poursuit son projet.

Rencontres autour de l'héritage de Martin Luther King

Mardi 20 janvier 2015 à

l'Espace des diversités et de la laïcité, 38 rue d'Aubuisson - Toulouse

14h -16h : Rencontre scolaire (collèges) : Sur les traces de Martin Luther King et droits civiques. projections, débats.

18h: Rencontre tout public

- Sur les traces de Martin Luther King, par Zorro et Compagnies
- Rencontre-débat
- Musique et buffet

20h30: Projection du film «Le Majordome»

Exposition Martin Luther King, par le Consulat des Etats-Unis à Toulouse du 19 au 30 janvier 2015.

L'exposition retrace l'histoire de Martin Luther King et du mouvement pour les droits civiques.

www.zorroetcompagnies.fr - www.nondiscrimination.toulouse.fr











